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Wolnzach, den 19.05.2013

Antrag an den Kreistag:

Betreff: Freistellung auf Kreisebene

In wenigen Fällen kann es sein, dass Spieler, die sich auf Kreisebene für das 
Bezirksbereichsranglistenturnier qualifizieren würden, aus verschiedenen Gründen nicht am 
Kreisranglistenturnier teilnehmen können. Um nun diesen Spielern die Möglichkeit zu geben 
dennoch auf Bezirksebene zu starten, schlägt der Kreisvorstand für die Zukunft folgendes Vorgehen 
vor.

In begründeten Ausnahmen kann das Kreisgremium Jugendsport einen Platz am 1. 
Kreisranglistenturnier als Wild-Card vergeben.

1. Vom Verein ist diesbezüglich ein entsprechender Antrag in schriftlicher Form an den 
Fachwart Jugend-Einzelsport zu richten. Dieser muss bis zum offiziellen Meldeschluss 
eingegangen sein. Anträge die erst am Turniertag gestellt werden können nicht 
berücksichtigt werden.

2. Dem Antrag muss ein zwingender Grund zugrunde liegen (Krankheit, Verletzung, 
Schulausflug) Dies muss auch mit einen entsprechenden Artest belegt werden. Sollte dies 
nicht vorliegen, ist der Antrag hinfällig

3. Das Kreisgremium Jugendsport entscheidet dann darüber, ob die Wild-Card und damit das 
Startrecht auf Bezirksebene gewährt werden kann (Mehrheitsentscheidung)

• Ein vollständiger Antrag muss vorliegen
• Der Spieler muss die entsprechende Spielstärke haben, um sich über das erste 

Bezirksbereichsranglistenturnier hinaus für die nächste Veranstaltung zu 
qualifizieren. In Frage hierfür kommt nur der jeweils beste Spieler einer 
Altersgruppe im Kreis, der gleichzeitig mindestens 10% Punkte mehr als der 
zweitbeste Spieler haben muss (Entschieden wird nach dem TTR-Wert)

Sollte eine Wild-Card gewährt werden, ist der Spieler verpflichtet, am entsprechenden Turnier 
teilzunehmen

Sollte er dies nicht tun, kann der Kreis in Abstimmung mit dem Gremium Jugendsport 
disziplinarische Maßnahmen ergreifen.

Vom Jugendkreistag wurde der Antrag einstimmig am 26.04 angenommen.

Vom Kreistag wurde der Antrag einstimmig am 08.05 angenommen.
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Kreisvorsitzender


